<u>Instalan nuevos puntos de carga</u>

Porsche Perú expande su red de carga para vehículos eléctricos en el país

- La marca instala dos nuevos puntos de carga más en el país.
- Uno de estos nuevos puntos es el primero que se habilita fuera Lima.
- A partir de hoy, ya se tienen disponibles 7 estaciones de carga localmente.

Comprometidos con la movilidad sostenible y la innovación, Porsche Perú amplió su red de infraestructura e inauguró dos puntos de carga: uno en el hotel The Legend Paracas Resort Destination by Hyatt, ubicado en el balneario de Paracas; y otro más en el restaurante Cala, en Lima.

Lima.- Como parte de su programa *Destination Charging*, el cual tiene como objetivo ampliar la red de infraestructura de carga para autos eléctricos en el mercado nacional, Porsche Perú se abrió paso en el interior del país al inaugurar su primer punto de carga en el hotel The Legend Paracas Resort, Destination by Hyatt, ubicado en el balneario de Paracas, en la provincia de Ica; e instaló un cargador en el restaurante Cala, situado en la Costa Verde, en Lima. Reforzando con ello su compromiso con la movilidad sostenible y la innovación.

"Estamos muy entusiasmados con la instalación de estos dos nuevos puntos de carga para vehículos eléctricos. Esta expansión marca un hito importante para Porsche, ya que buscamos brindar a nuestros clientes la tranquilidad de seguir sumando kilómetros, sabiendo que la marca cuenta con infraestructura eléctrica en puntos estratégicos que aseguran la carga de sus vehículos y una experiencia de conducción sin contratiempos", dijo Gonzalo Flechelle, Gerente de Porsche Perú.

Por su parte, Freddy Camiña, Gerente de Postventa de Porsche Perú, señaló que están trabajando para ampliar su red de carga en todo el país, y hacer que la electromovilidad sea una opción más accesible para todos. "Al proporcionar un lugar

donde los vehículos eléctricos puedan recargarse estamos fomentando un cambio positivo y alentando a más personas a optar por tecnologías limpias y sostenibles".

Un paso adelante en la movilidad eléctrica en el interior del país

La inauguración se llevó a cabo en el hotel The Legend Paracas Resort, Destination by Hyatt, en Paracas y contó con los representantes del emporio hotelero, así como de la marca.

"Nos llena de orgullo poder contar con un primer punto de carga de Porsche en el interior del país, en Paracas. Este es un paso muy importante para Porsche en nuestro esfuerzo por fomentar el uso de vehículos eléctricos. Agradecemos a nuestros socios del The Legend Paracas Resort, Destination by Hyatt por su colaboración en este proyecto", comentó Freddy Camiña.

Fortaleciendo la red de carga en Lima

En Lima, el restaurante Cala fue el escenario de la segunda inauguración. Durante la ceremonia, Freddy Camiña mencionó que, con la incorporación de más puntos de carga, Porsche reafirma su liderazgo en la electromovilidad dentro del sector automotor peruano.

"Cala cuenta con una ubicación geográfica estratégica, por ello, es un punto clave para Porsche para continuar implementando soluciones más limpias para el medio ambiente. Agradecemos a Cala por confiar en nosotros y compartir nuestra visión hacia un futuro más sostenible", remarcó el ejecutivo.

Compromiso con la electromovilidad

Es importante destacar que, Porsche Perú es la primera marca de autos en la industria automotriz y en el segmento de autos de lujo en contar con puntos de carga propios.

Con la más reciente ampliación de infraestructura de carga, la marca cuenta actualmente con cargadores en Porsche Center Lima, The Legend Paracas Resort,

Destination by Hyatt (en Lima y Paracas), Centro Comercial Larcomar, Universidad La Católica, Autódromo la Chutana y restaurante Cala.

Further information, photo and video material are available on Porsche Newsroom: https://newsroom.porsche.com/es.html